

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La Junta insta al Consistorio a reducir cerca del 78% de las viviendas previstas en el PGOU

Supone eliminar ochenta hectáreas de tres sectores de suelo urbanizable y pasar de casi 3.500 a 768 nuevas construcciones

EÑE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

La Junta de Castilla y León ha instado al Ayuntamiento de Carbajosa a la reducción del suelo urbanizable previsto en el Plan General de Ordenación Urbana (PGOU). Una subsanación debida a la "excesiva previsión de suelo urbanizable para uso residencial, porque ya hay mucho suelo urbano sin edificar" y ahora la normativa urbanística dice sólo será urbanizable aquel suelo que se motive por las demandas, con la justificación numérica de licencias urbanísticas y construcciones reales en los últimos cuatro o cinco años.

Una modificación que supondrá la eliminación del suelo urbanizable de las 80 hectáreas de casi tres sectores, lo que conlleva la reducción de cerca de tres de cada cuatro construcciones previstas, que pasarán de 3.446 a 768 viviendas, cerca del 78% menos. Este terreno quedará como rústico de suelo urbano de reserva, con el fin de que en caso de necesidad pueda acoger construcciones. El cambio también implica una redistribución de los sistemas generales (tanto de equipamientos como de zonas verdes) que son fundamentales para el Ayuntamiento. El objetivo de la Junta es evitar la aprobación de



El secretario municipal muestra los planos del PGOU del municipio. | EÑE

planes urbanísticos que después puedan impugnarse por no ajustarse a la realidad del municipio, dado que el ritmo de recuperación y crecimiento no va a llegar a los niveles de construcción que se dieron hace dos décadas.

En este sentido, el Consistorio considera "lógica" esta reducción, que se lleva a cabo junto con la inclusión de la parcela de 17.439 metros cuadrados adquirida en el polígono El Montalvo III, para tener una reserva de suelo

industrial. Una vez aprobados estos cambios, el Consistorio abre un nuevo periodo de exposición pública de un mes para que los interesados puedan presentar sus alegaciones. Después, el documento volverá al pleno para que la Corporación ratifique la modificación y remitirlo a la Junta para su aprobación definitiva. Asimismo, los responsables municipales convocarán una reunión informativa con los propietarios de los terrenos más afectados.

■ SANTA MARTA DE TORMES



Fin de curso en el Hernández Vera. El centro de Formación Profesional Hernández Vera de Santa Marta de Tormes celebró el fin de curso en un acto en el que los alumnos recibieron las bandas y diplomas conmemorativos de sus estudios. | EÑE

Protección Civil estrena página web con consejos y noticias de actualidad

Protección Civil de Santa Marta ha dado a conocer su nueva página web www.proteccioncivilsantamarta.es, con la que pretende ampliar sus servicios y mejorar la atención al ciudadano. Este portal recoge consejos para los vecinos en determinadas situaciones, noticias de actualidad y otras propias de la agrupación, además de su historia y sus principales funciones. La web, que se suma a la atención que la agrupación ya presta a través de sus redes sociales, ampliará poco a poco sus informaciones, creando una versión adaptada a los smartphone e incluyendo nuevas secciones como la de visitas guiadas a sus dependencias.

■ VILLAMAYOR DE ARMUÑA

La biblioteca estrena horario de verano y atenderá al público por las mañanas

La biblioteca pública de Villamayor de Armuña ha estrenado ya el horario de verano. Así, durante los meses estivales atenderá al público únicamente en horario de mañana, desde las 9:00 hasta las 14:00 horas. Una reducción en las horas de apertura de las instalaciones que se mantendrá hasta el próximo 16 de septiembre, cuando recuperará su horario habitual. No obstante, la biblioteca sigue a disposición de los usuarios a través del correo electrónico, además del teléfono, para atender las dudas y consultas que le planteen los vecinos.

Carrefour 

Abrimos
Hoy domingo 26 de junio

Horario de 10:00 a 22:00 h.



Y ahora toda la Colección de Baño disponible en

Carrefour.es
Tu compra online